

Intervención del diputado Jorge Iván ortega Jiménez, con el tema: “Los retos y desafíos de los derechos de las niñas, niños en Guerrero.”

La vicepresidenta Gladys Cortés Genchi:

¿Con qué objeto, diputado? Perdón.

Adelante, diputado.

Se le concede el uso de la palabra por 10 minutos diputado Jorge.

El diputado Jorge Iván ortega Jiménez:

Muy buenas tardes, compañeras y compañeros diputados.

Medios de Comunicación presentes.

A las y a los guerrerenses que nos ven a través de los medios digitales,

Facebook, plataformas digitales en general.

Hoy subí a esta Tribuna, para hacer una pequeña reflexión y sumarme a mis compañeras diputadas Leticia Mosso, a la diputada Erika Lührs, porque sí es un tema muy importante en la cual debemos tomar con seriedad.

Hoy no vengo a hablar con ternura, vengo a hablar pues con la verdad cruda que a veces vive el estado de Guerrero, porque hablar de los derechos de las niñas y niños no debería ser un acto simbólico, sino un grito de un grito urgente, mientras nosotros nos llenamos a veces la boca hablando de futuro, de prosperidad, de justicia, hay niñas y

niños que ni siquiera tienen garantizado el presente, hablemos claro, este mismo momento hay menores trabajando en el campo, en talleres clandestinos, en las calles, hay niñas forzadas a ser madres, víctimas de abuso, silenciados, invisibles para un sistema que les falle una y otra vez.

Hay niños que no van a la escuela porque no tienen que buscar a veces, o sea, no tienen la manera de poder ir a la escuela o porque viven en comunidades olvidadas donde ni siquiera llegan el agua potable, mucho menos el internet, o un maestro, o el sistema de salud que tanto se ha dicho. Yo pregunto aquí, ¿de qué derechos hablamos si no hay justicia para los pequeños?

¿De qué igualdad hablamos si la pobreza se hereda desde la cuna?
¿Desde qué protección si los adultos, las instituciones y el Estado miran hacia otro lado cuando la infancia sufre? La niñez no necesita discursos bonitos, necesita acciones, necesita

políticas firmes, presupuestos reales, voluntad sin excesos, sin excusas.

No basta con regalar a veces un dulce, claro que los niños lo agradecen, lo ven bonito, un juguete. Lo que nos hace falta es garantizar la salud, la educación, el alimento, el amor, la seguridad, la justicia, todos los años, todos los días del año. Los derechos de las niñas y niños no se mendiga, se cumple, se exige y cada día que pasamos a veces sin actuar, somos cómplices y pues bueno, no podemos esperar más.

Yo quise subir a esta Tribuna porque es importante que tomemos esto con seriedad. Yo siempre he dicho que lo que yo pueda ayudar a mi gente que me dio la oportunidad de estar aquí, lo que yo pueda ayudarles, lo voy a hacer con mucho gusto. Yo estoy aquí para trabajar a favor de ellos, no solamente de los niños, obviamente, sino de la gente que represento.

Quisiera hablar más, pero será en otra ocasión, será otro tema.

Es cuanto, presidenta

Gracias.